

MARGARITA HENRÍQUEZ
ARRANCA A LO GRANDE EL MES DE LA PATRIA

P 7. PLAY

ONLYFANS SUBASTA EL VESTIDO QUE USÓ EN EL FESTIVAL DEL SOMBRERO PINTAO

P 8. PLAY

P 12. ESTADIO

COPA MUNDIAL. LA SUB-17 DEBUTARÁ ANTE IRLANDA EL 5 DE NOVIEMBRE

Miguel Victoria / El Siglo



ESTRUCTURA METÁLICA APLASTA A TRABAJADOR EN LA CHORRERA

Un obrero perdió la vida tras quedar atrapado bajo una pesada estructura. Sus compañeros intentaron auxiliarlo, pero lamentablemente no pudieron salvarlo.

P 14 LA ROJA

Asesinan de un balazo en la cabeza a taxista



EL CRIMEN SE DIO EN ALTOS DE LOS LAGOS. EL TAXISTA, DE 41 AÑOS, FUE LLEVADO DE URGENCIA AL HOSPITAL, PERO NO LOGRÓ SOBREVIVIR. P 14. LA ROJA.

'UNA DE LAS MAYORES IRRESPONSABILIDADES Y DESPILFARROS', DICE MULINO

P 2 HECHOS



DEFENSORÍA DEL PUEBLO Y EL SIGLO LANZAN SU CONCURSO DE DIBUJO

P 3 HECHOS

Estadio! El Siglo
LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO



**DULCE SABOR**

Estefanía siempre está con buen humor. Los fines de semana le gusta las reuniones sociales, en la ciudad o en las playas.

Las Villas: extranjero se suicida frente a su vivienda

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un hecho conmocionó la tranquila comunidad de Las Villas, en el corregimiento de Alto Boquete, cuando un ciudadano canadiense identificado como Bruce Chemborky, de 67 años, decidió poner fin a su vida la tarde del pasado jueves.

Según los reportes preliminares, el hombre habría llegado a la residencia que compartía con su esposa, presuntamente para retirar sus pertenencias. En un arranque de desesperación, se habría degollado frente a la vivienda, provocándose la muerte de manera instantánea.

Al lugar acudieron unidades de la Policía Nacional y el personero municipal del Ministerio Público, Jonathan Valdez, quienes acordonaron el área y realizaron las diligencias de levantamiento del cuerpo, mientras se investigan las circunstancias que rodearon el suceso.

Vecinos del sector manifestaron su conser-

**VECINO**

Los moradores expresaron conmoción por la tragedia. Bruce era apreciado en la comunidad donde residía.

nación por lo ocurrido, pues el extranjero era conocido y apreciado en la comunidad.

De acuerdo con fuentes cercanas, episodios de violencia podrían haber desencadenado esta tragedia.

La psicóloga Karina Castillo recordó que este tipo de hechos resaltan la importancia de atender la salud mental y buscar apoyo oportuno ante conflictos familiares: "Siempre existen alternativas y ayuda disponible para quienes atraviesan momentos difíciles", enfatizó.

Segunda noche de sangre en San Miguelito

LEADIMIRO GONZÁLEZ
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

MUERTE. El distrito de San Miguelito volvió a teñirse de sangre la noche de este miércoles. Eran cerca de las 10:21 p.m. cuando la calma del vecindario, en la vía principal de Tinajitas, se rompió con una ráfaga de disparos que estremeció a los moradores.

Al llegar las unidades de la Policía Nacional, encontraron a un hombre sin identificar tendido en el pavimento, con múltiples impactos de bala en distintas partes del cuerpo. Pese a los



esfuerzos por obtener datos que ayudaran a su identificación, el sujeto no portaba documentos personales.

Este hecho aumenta la tensión en

el distrito, que registró un segundo homicidio en menos de 24 horas, dejando a los residentes sumidos en el miedo y la incertidumbre ante una ola de violencia que no da tregua.



Rareza: captan al primer lince ibérico blanco

SERVICIOS INTERNACIONALES
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

HALLAZGO. Un fotógrafo aficionado logró captar por primera vez a un lince ibérico blanco, una variación genética nunca antes vista en libertad.

El animal, de pelaje mucho más claro que el habitual, fue grabado el 22 de octubre en una zona protegida del sur del

país. Los especialistas confirmaron que no se trata de un albinismo, sino de leucismo, una alteración que reduce la pigmentación del pelo, pero no la de los ojos.

El descubrimiento llegó justo cuando la especie vive su mejor momento en décadas: el lince ibérico pasó de estar "en

"riesgo crítico" a "vulnerable", gracias a programas de reproducción y reintroducción en España y Portugal.

Las autoridades mantienen en reserva el lugar exacto del avistamiento para proteger al felino, considerado ya un símbolo del renacer de la fauna ibérica.